

[TVYumuri](#)

La [Unión Eléctrica de Cuba \(UNE\)](#) anunció que este domingo dejaron de prestar servicio por averías unidades de tres Centrales Termoeléctricas (CTE) en igual número de provincias del país.

Una de ellas es la 7 de la CTE Máximo Gómez con 60 MW (en Mariel, Artemisa), al igual que la 5 de la Diez de Octubre con 65 MW (Nuevitas, Camagüey) y la 1 de la Lidio Ramón Pérez (Mayarí, Holguín) con 260 MW.

En forma adicional, se encontraban fuera de circulación la unidad 4 de la Diez de Octubre y la 2 de la Lidio Ramón Pérez, señala la información oficial de la entidad, del Ministerio de Energía y Minas.

Aclara que una situación de este tipo, unida a las limitaciones que se mantienen en la generación térmica, provocará afectaciones al servicio eléctrico en el país.

(Tomado de la ACN)